



Köln , 14.10.2021

Sehr geehrter Herr Vorsitzender Gerald Böse,  
sehr geehrter Herr Oliver Frese,  
sehr geehrter Herr Herbert Marner,

wie im Kölner Stadt-Anzeiger vom 11.10.21 zu lesen war, will die AfD am 4. und 5. Dezember 2021 ihren Landesparteitag in der KölnMesse abhalten.

Nach dem heutigen Rückzug von Jörg Meuthen ist diese Partei noch mehr in Richtung rechtsradikaler und rassistischer Partei gerückt.  
Wie Sie wissen, wird die Partei auch vom Verfassungsschutz beobachtet.

Wir von Attac Köln möchten Sie an die entschlossenen demokratischen Proteste in 2017 gegen das Hotel Maritim (am Heumarkt) erinnern, das Hotel stand massiv in der Kritik.  
Vorher scheiterten in Köln Kundgebungen wie der sogenannte Antiislamisierungskongress in 2008 von der Wählergruppe "Pro Köln" ,s.:

\* <https://www.spiegel.de/politik/deutschland/anti-islamisierungskongress-koeln-laesst-rechtspopulisten-abblitzen-a-579458.html>

\* <https://www.spiegel.de/politik/deutschland/anti-islamisierungskongress-koeln-laesst-rechtspopulisten-abblitzen-a-579458.html>,

All das zeigt: Die Kölner Bürger wollen eine weltoffene, gastfreundliche Stadt.  
Daher fordern wir Sie auf, der AfD keine Räumlichkeiten zu vermieten.

Mit freundlichen Grüßen

i.A.

Christa Schliebs  
Attac Köln

Attac-Köln, Körnerstr. 75  
50823 Köln